

Bowtech- die Original Bowen Technik ist ganzheitlich, da sie sich den angeborenen Regulationsmechanismus des Körpers zu eigen macht. Der/die Behandler*in setzt mit dem Bowen-Griff am Muskel- Faszien- und Nervensystem an bestimmten Punkten (wie Muskeln, Sehnen, Bänder oder Nerven) Impulse. Der Körper macht den Rest. Über die vernetzte Wirkung von Haut-Bindegewebe und Organen – gesteuert durch das autonome Nervensystem - können auf diese Weise alle Körperfunktionen angesprochen und selbstregulierend stimuliert werden.

Manuelle Neurotherapie nach Froneberg und Wirbelsäulen-Therapie nach Dorn

Die Manuelle Neurotherapie besteht aus 3 Komponenten:

1. Spezielle Muskel-Massage mit kleinen, schwingenden Muskeldehnungen zur raschen Entspannung.
2. Nervenreflexzonen-therapie am Fuß zur Einflussnahme auf das motorische, vegetative und zentrale Nervensystem, sowie auf den Muskel- und Bandapparat.
Hierdurch wird eine Lockerung auch tief sitzender Muskelpartien erreicht, was alle Schmerzzustände des Bewegungsapparats lösen kann. Auch funktionelle Störungen der inneren Organe können behoben werden, wie z.B. nervöser Magen, Reizblase oder Darmträgheit.
3. Weiche Mobilisation der Wirbelsäule und Gelenke in größeren Abschnitten, um Verspannungsblockaden zu lösen.



Ergänzend dazu wird die gesamte Statik nach der Dorn-Therapie mit geeigneten sanften Griffen eingerichtet: Beinlängen-Differenzen, Beckenkippen, Ileo-Sakral-Gelenk Blockaden (Verbindung Kreuzbein-Becken) können mit wenigen Griffen in kürzester Zeit korrigiert werden

Zur Stabilisierung der Therapien bekommen Sie geeignete Übungen mit nach Hause.

Bild: Die Wirbelsäule